

つていたのですが、たいてい兄は「うるさい」と言つて、ぶつていかなかい事が多かつた。それを見ていた私も、そんなにうるさく言わなくて、自分が気を付ければ、簡単に事故は起きない、というあややな考え方で、自分が、自転車で白根など行く時もヘルメットをかぶつていかないこともあつた。しかし今は、自分が気を付けねばなどと無責任なことは、言えなくなつたのだが、相手の方から事故を起こすことがあるからです。

いくら相手の方から起きた事故でも、痛いめにあつたのは、自分だということを、これは兄だけではなくバイクを乗る人達みんなに、言いたいところなのです。

大事な家が焼けて

月潟中学校一年田辺 撰

つていたのですが、たいてい
兄は「うるさい」と言つて
ぶつついでない事が多かつた。
それを見ていた私も、そんな
にうるさく言わなくて、自
分が気を付けねば、簡単に事
故はおきない、というあやこ
やな考え方で、自分が、自転車
で白根など行く時もヘルメッ
トをかぶつていかないとま
あつた。しかし今は、自分が
気を付けねばなどと無責任な
ことは、言えなくなつたのだ
相手の方から事故を起こすこと
があるからです。

いくら相手の方から起こ
た事故でも、痛いめにあうの
は、自分だということを、こ
れは兄だけでなくバイクを垂
る人達みんなに、言いたいこと
となるのです。

毎年バイクでの、交通事故が増えていきます。それもヘルメットをかぶっていなくて命を失つたと言うニュースをよく聞きます。

幸い月潟村では、そのような死亡事故もなく八月の中ばで交通死亡事故〇千日が達成されます。しかし、死亡事故に至らなかつただけで、小さな事故、一つ間違えば死亡事故につながっていたものは、たくさんあつたと思うのです。ここで千日が達成されても、この今までいけば、この記録は、いつ破られるか分かりません。だから今この機会に交通安全というものは、何かということを、みんなで考えてほしいと思います。

した。村の人
した。家人の
ませんでしな
村の親戚にい
ばくの親戚
した。ぼくの
階建ての家で
だ建ててから
いませんでし
く大事にして
がみんなまる
た。ぼくは、
しくて、あま
した。

火事の原因
のたばこでし
の去年の冬、
いて火災の場
たのを覚えて
新聞を読むの
映像でみると
ま怖さが伝わ
私の家は、
をつけている
場面が写った
すごいねエ。

なになつたら

根の市日でし
んが白根へ西
かつたと思ひ
今は、そえ
が、さいしょ
通ると、村の
られていやな
た。
あの火事の
毎日寝る前に
をしてから寝
火事は、恐ろし
ても恐ろしい
これからま
きたいと思ひ
一年 川

慎重さと真剣さで

月潟中学校二年
川井

したが、おはあさ
貿物に行つていな
んなことにならな
います。

うではありません
のときは、道をく
の人にじろじろ目
はこともあります
いです。

うも、気をつけてい
います。

うに、また祖母が
のに、また祖母が
消防署を確認して電
回ありました。

うを見ていて私は
私をきちんと見
性だな、そこま
う、私がきちんと
……。』と思いま

ました。
しかし、
くことによ
が、『無火
せたんだな
ました。
学校では
れます。出
の放送があ
れた所へ行
で一つ私が
真剣にやる
です。
私はもう
の火災では
さが半減し
どうしたと
命やるのか
ですが、実際
うなことが
あわてず、サ
ることを頭
なければい
これから
とずっと続
の悪かつたと
善していく
うに『慎重
うことを常は
災予防につ
す。

今回この作文を書いて祖母の慎重さ災千日』を達成されと、考えさせられ、避難訓練が行われ火場所や避難場所ってから、決めらくわけです。そこ大切だと思うのは、ということなのなんですが、本物がないために、真剣しているのです。

昭和59年11月15日發行

庄報つきがた

私は、四、五才のときにおじさんを交通事故でなくしました。ごほんのときテレビを見かえていたら交通事故のニュースがておじさんが死んだことがわかりました。それから、いつなくなつたか、どのへんの道でなくなつたとかいろんなことがわかり、おそうしきのときおじさんの顔を目がこわくていやでした。いつものおじさんの顔とちがうようでいやでした。もう死んだ人の顔を見るのはいやです。

お兄ちゃんは、自転車つうがくです。お母さんは、お兄ちゃんが学校へ行くとき、「気をつけに行きなさいよ。」といいます。私も、と中で事故がわなければいいなあと思いました。

交通事故で死ぬのはつかる体をなくすのとおなじだからいぢばんそんだなあと思いました。

こわい交通

月潟小学
火災
一〇〇

こわい交通事故

んな道をとおつて学校へ行

とつてもかわいそうにみえます。月潟村では、交通事故で死んだ人が千日もないというのです。すごいなあ。りっぱだなあ、と思います。それが二千日も三千日もつづければいい

卷之三

のすごく長
く千日達成。
と、すごくしかられた。
から、ぼくは「止まれ」

月潟村は、あんぜんで、きまり正しくていい村だと思いません。私は、交通事故のない月潟村が大好きです。いつまでも交通事故のないことをねがっています。

二、三人で自転車に乗つていて、一人の子が右にまがるとき後ろを見ないで曲つて、後ろから車にひかれたのを、ぼくとA君がはつきり見ていた。でも、後ろから来た車は、のろのろ運転をしていたので、かるくぶつかって、足くびをおかしくしただけのようだつた。その車が、五十キロくらいで来たらどうなつたのだろうか。これからは、自分だけでなくみんなで気をつけあって、交通ルールを守り、交通事故おこさず、交通事故ゼロを千日から二千日、三千日と起こさないように、みんなで気をつけていこうと思う。